

# 申し上げます



明けましておめでとうござ  
います。  
市民の皆さんには、希望に  
満ちた輝かしい平成20年の新  
春を迎えたことと心から  
お喜びを申し上げます。また、  
「農と輝の大地」をキヤッチ  
フレーズに八幡平市が誕生し、  
3回目のお正月を迎えること  
ができました。昨年中は行政  
運営に対しまして、深いご理  
解ならびに温かいご支援とご  
協力を賜り、衷心よりお礼申  
し上げます。

昨年は、「協働によるまち  
づくり補助金事業」の実質的  
なスタートの年でした。各地

域振興協議会、これを構成す  
る自治会・町内会などで知恵  
を出し合い、地域課題を解決  
するため、特色ある55の事業  
が実施されています。市民の  
皆さんがあなが企画し、地域をより  
良くしていこうとする機運の  
盛り上がりは、市にとって大き  
きな財産になるものと期待し  
てやみません。

また、昨年9月の大震災では、市民の皆さんや市にとつ  
て経験のない大災害をもたら  
しました。今年はこの災害の  
復旧に全力で取り組んでまい  
ります。これと併せて、3年目  
を迎えた「農と輝の大地」八幡

平市の基盤づくりは、昨年3  
月に策定しました八幡平市総  
合計画を着実に実施していく  
とともに、まさにこれからが本  
番ととらえています。番ととらえています。市民の皆さんがあなが企画し、地域をより  
良くしていこうとする機運の  
盛り上がりは、市にとって大き  
きな財産になるものと期待し  
てやみません。

結びに、平成20年が明るく  
希望に満ちあふれた年となり  
ますことを念願するとともに、  
皆さんのますますのご健勝と  
ご多幸を心から祈念して、新  
年のあいさつとします。

八幡平市長  
田村 正彦

# 迎 春

# 新春の喜びを

市議会を代表し、謹んで初春のお喜びを申し上げます。市民の皆さんにおかれましては、明るく希望に満ちた新年を迎えられ、心よりお祝い申し上げます。

日ごろは市議会活動に対し深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、待望の国道282号西根バイパス第1期工区が完成するなど、新市がさらに発展する節目となつた年でありました。また、旧3町村ごとに結成されていたふるさと会が統合し、八幡平ふるさと会が設立されるなど、新市の一

市議会を代表し、謹んで初春のお喜びを申し上げます。

市民の皆さんにおかれましては、明るく希望に満ちた新年を迎えられ、心よりお祝い申し上げます。

日ごろは市議会活動に対し深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、待望の国道282号西根バイパス第1期工区が完成するなど、新市がさらに発展する節目となつた年でありました。また、旧3町村ごとに結成されていたふるさと会が統合し、八幡平ふるさと会が設立されるなど、新市の一



## 八幡平市議会議長

### 瀬川 健則

体感がさらに醸成された年でもありました。

その一方で、昨年9月に発生した記録的な集中豪雨は、床上浸水や河川決壊など、大きな被害をもたらしました。

被害に遭われた皆さんに心からお見舞い申し上げるとともに、市議会としましては、集中豪雨への対策と被災者への支援を求める意見書を国と県に提出するなど、一刻も早い復旧に向けた取り組みを行つたところです。

このほか、昨年6月に市議会議員定数等調査特別委員会を設置し、議員定数をはじめ

とするさまざまな市議会の課題について、その方向性を慎重に検討しているところであります。6月にはその結論を出したいと考えています。

市議会では、今後とも、市民の皆さんとの連携を一層深めながら、市民の皆さんへの負託に応えるよう、全議員が一丸となって議会活動に取り組みたいと存じます。

八幡平市のさらなる発展と、市民の皆さんのがこの1年健康に過ごされ、ますますご活躍されますことを心からご祈念申し上げまして、新春のごあいさつといたします。

このほか、昨年6月に市議会議員定数等調査特別委員会を設置し、議員定数をはじめ

# 2007年を振り返る

盛岡商業高校サッカー部の全国制覇に始まった2007年。今年が実り多い1年になることを願い、昨年の主な出来事を振り返ります。



## 07年の主な出来事

- 1月 ▽沖縄県名護市との友好都市協定を締結(27日)※写真1
- 2月 ▽全国高等学校スキー大会アルペン競技で平館高の小松恭平選手、小船勝巳選手が入賞(2~6日)
- 3月 ▽松尾中で体育館開き(2日)、西根中で体育館新築落成記念式典(24日)
- 4月 ▽第24回技能グランプリ写真職種で八幡富士男さんが優勝(2日)※写真2
- 5月 ▽あしろ保育所畑分園開所式(4日)※写真3
- 6月 ▽春の叙勲・高橋富男さんが瑞宝双光章を受章、松尾勇さんが瑞宝单光章を受章(29日)
- ▽八幡平地域での地熱発電調査掘削工事安全祈願祭を開催(7日)
- ▽平笠小学校の環境美化活動が評価され、環境大臣から地域環境美化功績表彰を受け(11日)※写真4

2007年・年頭のこころいさつ…02  
2006年の出来事を振り返る…04  
　　話題にアップ…08  
　　かっこうにコース…12  
　　生涯学習…14  
　　お題な付…16



西根中学校吹奏楽部が全日本吹奏楽コンクール東北大会で銀賞の快挙を達成



#### 四、植物的分类



↑安代地区の荒屋新町・五日市地域で公共下水道が利用開始されました



finni



生涯学習…11  
お知らせ…16



↑集中豪雨災害で、市内各所に大きなつめ跡を残しました



▽秋の叙勲・佐々木正四郎さんが旭日双光章を受章、島内益男さんが瑞宝單光章を受章(29日)

▽第1回市民憲章推進大会を開催(3日)

▽大日本農会農事功績表彰で工藤嘉夫さんが緑白綬有功章を受章(20日)※

7月

▽安代浄化センター通水式(27日)※写真5

8月

▽渋川小学校学童保育クラブが開所し、市内の全小学校にクラブ設置(24日)

9月

▽第50回全日本吹奏楽コンクール東北大会で西根中学校吹奏楽部が銀賞受賞(26日)※写真6

10月

▽総雨量200ミリに達する豪雨で、安代地区を中心とし、総額9億円に迫る災害が発生(16～18日)※写真7

年記念式典を開催(30日)

11月

▽合併記念植樹祭を開催(20日)